

Eichstätter Sportkegler starten gegen Nördlingen

Eichstätt (rbm) Die Sportkegler der DJK Eichstätt schlossen die Vorbereitungsphase für die kommende Landesligasaison erfolgreich ab. Nach dem Sieg über den KF Jedesheim, dem 2. Platz beim Gäubodenturnier in Straubing, dem 2. Platz beim Bayernschildturnier in Bamberg, kam auch dem letzten Vorbereitungsspiel gegen den BC Schretzheim hohe Aufmerksamkeit zuteil. Mit einem guten Ergebnis von 5355:5295 scheint man für die schwere Aufgabe, den Klassenerhalt der Landesliga Süd, gut gerüstet zu sein. Alle, sich nicht im Urlaub befindlichen Kadermitglieder, kamen in der Vorbereitung zum Einsatz, wobei sich nach anfänglichen Schwierigkeiten die Tendenz zum Positiven neigte. Aus dem 9 Spieler betreffenden Kader schälte sich für den Auftakt gegen den ESV Nördlingen auf heimischen DJK Bahnen folgendes Startteam heraus: Markus Rehm, Jürgen Frey, Florian Preis, Michael Niefnecker, Rainer Bamberger und Christian Buchner. Heinrich Böhm in der Rolle des Feuerwehrmannes und Kapitän der jungen Truppe wird sofort in die Bresche springen, um die angepeilten Punkte in Eichstätt zu belassen. Wenn sich die Schwaben wie bisher bei der Punkteübergabe an die DJK weiterhin so freundlich zeigen, wäre ein Sieg keine allzu große Überraschung. Die vorjährige Heimschwäche der DJK-ler muss jedoch vom Punktspielstart ab behoben sein, will man sich nicht nur im Keller der Tabelle wieder finden.